

„Musik und Kunst“

Bilderausstellung in der Klavierfabrik Seiler, Schwarzacher Straße,
mit Musikprogramm eröffnet - Ausstellung noch bis 20. August



Foto von Paula Rosenberger (von links nach rechts im Konzertsaal):
Michael Bausenwein, Dietmar Seipel, Claire Huang, Stephan Eitel, Johanna Schwab, Helene
Bausenwein, Kirchenchor Albertshofen/Mainstockheim (nicht im Bild: Martin Blaufelder)

Zahlreiche kunstinteressierte Besucher folgten am 20. Mai der Einladung zur Vernissage von Claire Huangs Bilderausstellung in die Klavierfabrik Seiler. Im Erdgeschoß waren ihre farbenfrohen Acrylbilder zu bewundern, im 1. Stock wurde ein umfangreiches Konzertprogramm von sechs Interpreten und einem Kirchenchor geboten. Dabei trat Claire Huang, geboren in Taiwan, jetzt in Mainstockheim lebend, auch als talentierte Musikerin in Erscheinung.

Ihr Ehemann Dietmar Seipel bedankte sich bei Claire für ihre mutvollen Schritte in musikalischer und malerischer Hinsicht. Er freute sich als Gastgeber über die vielen Gäste aus dem In- und Ausland. Zusammen mit Claire überreichte er im Laufe der Veranstaltung fränkische Weinpräsente als Dankeschön für die Interpreten und die prominenten Redner der Grußworte. Durch viel Disziplin und Arbeit im Vorfeld hinter den Kulissen und den freundschaftlichen Zusammenhalt der ganzen Familie Seipel war ein würdevolles, buntes Fest entstanden mit einem exotischen Buffet und einer abwechslungsreichen Bilderausstellung.

Claire Huang hatte ein Musikprogramm mit Stücken von Bach, Rachmaninoff,

Fauré, Debussy und Beethoven zusammengestellt. Michael Bausenwein stellte die einzelnen Interpreten vor und führte mit lockerer Moderation durch das Programm. Helene Bausenwein eröffnete und schloß mit dem Kirchenchor Albertshofen/Mainstockheim, und sie bot am Flügel zwei Präludien dar. Außerdem spielten Kantor Martin Blaufelder und Musiklehrer Stephan Eitel am Klavier. Claire selbst spielte Querflöte. Zum Abschluß spielte Claire die Klaviersonate „Pathétique“ von Ludwig van Beethoven.

Dann war Zeit, in lockerer Atmosphäre bei einem Glas Wein und den dargebotenen Köstlichkeiten die farbenfrohen und dekorativen Acrylbilder der Künstlerin anzusehen, die u.a. auch einen Einblick in ihre taiwanesishe Heimat gaben. Ein harmonisches Gesamterlebnis, das viele Kunstinteressierte zu verbinden wußte.

Auf Initiative von Claire Huang und ihrem Ehemann Prof. Dr. Dietmar Seipel wird am 15. Juli um 19 Uhr in der Evangelischen Stadtkirche Kitzingen das XIZHI Jugend-Orchester aus Taiwan zu Gast sein. Zu diesem Konzert ergeht schon jetzt herzliche Einladung.